

Conmemoran el aniversario de la fundación de la carrera de Geografía en Cuba.

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Jueves, 20 Enero 2022 11:37

Escrito por citma

Visto: 211

En el día de hoy, se realizó el en el **Aula Magna de la Universidad de La Habana**, el **acto por el 60 Aniversario de la creación de la carrera de Geografía en Cuba**. Se entregaron reconocimientos a los profesores de mayor trayectoria, a las entidades destacadas por su contribución a la carrera de Geografía y a los alumnos que participaron en el enfrentamiento a la Covid-19. Igualmente se rindió homenaje a distinguidos profesores fallecidos recientemente como José Mateo y Francisco Rivero.